

# WAJAH KORUPTOR

## Forum Warga Pengawasan Partisipatif di Kec. Kadupandak: Sinergi Antara Aparat dan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 12, 2024 - 16:59



Polres Cianjur Polda jabar - Pada hari Jum'at, 12 Juli 2024, Forum Warga Pengawasan Partisipatif digelar di Kecamatan Kadupandak, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan, termasuk Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., SDMO Datin Bawaslu Kabupaten Cianjur Iyan Sofyan, S.Pd., Ketua Bawaslu Kecamatan Kadupandak

Emus Mulyadi, S.Pd.I, Divisi P2HN Dandi Permana, S.H., dan Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak Bripka Derri Rajpian. Acara ini merupakan salah satu upaya untuk memperkuat pengawasan partisipatif di kalangan warga serta memastikan transparansi dan akuntabilitas dalam berbagai kegiatan di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyampaikan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan aparat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kadupandak. "Dengan adanya forum ini, kami berharap masyarakat dapat lebih aktif dalam memberikan informasi dan pengawasan terhadap segala bentuk kegiatan yang ada di lingkungan mereka," ujar Kapolsek Deden Hermansyah.

Iyan Sofyan, S.Pd., dari SDMO Datin Bawaslu Kabupaten Cianjur, juga menekankan pentingnya pengawasan partisipatif dalam menjaga integritas dan kepercayaan masyarakat terhadap penyelenggaraan pemerintahan. "Pengawasan partisipatif adalah kunci untuk menciptakan pemerintahan yang bersih dan transparan. Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif dari warga dalam forum ini," kata Iyan Sofyan.

Ketua Bawaslu Kecamatan Kadupandak, Emus Mulyadi, S.Pd.I, menambahkan bahwa sinergi antara warga dan aparat harus terus ditingkatkan. "Kami berharap, melalui forum ini, akan tercipta komunikasi yang lebih baik antara masyarakat dan Bawaslu serta aparat keamanan, sehingga segala permasalahan yang muncul dapat segera ditangani dengan baik," ujar Emus Mulyadi.

Dandi Permana, S.H., dari Divisi P2HN, menegaskan bahwa pengawasan partisipatif bukan hanya tanggung jawab aparat, tetapi juga seluruh elemen masyarakat. "Partisipasi warga sangat penting dalam pengawasan, karena warga adalah mata dan telinga yang paling dekat dengan berbagai permasalahan di lingkungan mereka," jelas Dandi Permana.

Bripka Derri Rajpian, Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, juga menyampaikan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat adalah untuk mendengar, mengawasi, dan memberikan solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi warga. "Kami siap menjadi mitra masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," kata Bripka Derri Rajpian.

Dengan adanya Forum Warga Pengawasan Partisipatif ini, diharapkan sinergi antara masyarakat dan aparat di Kecamatan Kadupandak semakin kuat, sehingga menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera.